

Publié le 15/11/2021 dans La Dépêche

Bagnères-de-Bigorre. Jacques Brianti expose au Tiers-Lieu en Bigorre



Jacques Brianti au Tiers-Lieu. Photo Francine Depeyre.

Expositions, Bagnères-de-Bigorre

"Logeons, longeons les frontières" tel est le titre de la nouvelle exposition bigourdane de Jacques Brianti qu'il vient d'accrocher au Tiers-Lieux en Bigorre. "Ce sont des toiles qui ont déjà été exposées à l'Abbaye de l'Escaladieu" raconte l'artiste qui concède avoir passé une bonne dizaine d'années sur ce travail.

"J'ai laissé un peu "dormir" mon activité, au Tiers-lieu je diffuse à nouveau cette exposition." Et en marge de ces pièces de belle taille accrochées aux cimaises improvisées sur un mur inachevé, ce qui donne un beau rendu, sélectionnées par

quelques membres du collectif, Jacques Brianti a installé, à hauteur de nez, des "petites" sculptures encore en construction, encore en chantier.

"L'espace est si grand que j'ai décidé d'en faire mon atelier d'hiver et jusqu'au mois de mai que durera mon exposition." Ainsi, s'amuse-t-il déjà, le visiteur pourra venir observer mon travail et mes méthodes de travail" avouant que s'il aime son atelier à Pouzac il pense que ce dépaysement "sera inspirant".

Inspirant en effet, car l'artiste a des projets de projection de films sur son œuvre et de conférences.

Le soir du lancement officiel de l'exposition il était entouré, accompagné, envié, félicité par les nombreux artistes adhérents du Tiers-Lieux en Bigorre.

Visible aux heures d'ouverture du Tiers-Lieux en journée.

Francine Depeyre